





























ww.rallyeciudaddelalaguna.com











Enrique Cruz y Yeray Mujica se imponen en el shakedown del 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

25/7/2025

Los líderes del CCRA establecieron su mejor tiempo en su séptima pasada al recorrido de 2,6 km ubicado entre Zamorano y La Milagrosa. Efrén Llarena y Sara Fernández tuvieron su primer contacto con la prueba lagunera firmando el segundo mejor tiempo, completando las tres primeras posiciones de este shakedown los vencedores de la última edición, Yeray Lemes y David Vázquez.

A mediodía de este viernes ha comenzado el 11 Rallye Ciudad de La Laguna - Trofeo Worten con la disputa de un shakedown localizado entre Zamorano y La Milagrosa. Sobre sus 2,6 km, un total de 18 equipos han ultimado detalles en sus vehículos de cara a los tramos de mañana viernes.

El mejor tiempo lo han sellado los líderes del CCRA. En su séptima y última pasada, Enrique Cruz y Yeray Mujica pararon el reloj en 1:29.95, sin duda, un positivo registro para los del Toyota GR Yaris Rally2. Con un registro de 1:30.94, y tras seis pasadas, concluyeron los campeones europeos; Efrén Llarena y Sara Fernández concretaron un destacado registro con su Citroën C3 Rally2. Con una montura idéntica, Yeray Lemes y David Vázquez dieron forma al trío de cabeza con un tiempo de 1:32.48 tras realizar un total de tres visitas al recorrido propuesto por Sport Eventos Tenerife.

Los Rally2 de Sergio Fuentes-Teco Hernández (Skoda Fabia RS Rally2), Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis (Hyundai i20 N Rally2) y Manuel Mesa-Dailos González (Ford Fiesta R5 MKII) se clasificaron a continuación, mientras que el Alpine A110 GT+ de Benjamín Avella-Agustín Alemán hizo de puente con el último Rally2 en esta toma de contacto, el Skoda Fabia Rally2 Evo de Alejandro Afonso-Ariday Bonilla.

Oscar Dóniz y Rayco Hernández, sobre un Ford Fiesta Rally4, fueron los mejores clasificados al volante de un vehículo de tracción delantera con un tiempo de 1:41.79, dejando a su espalda a los Renault Clio Rally5 de Adrián Chánvez-Cristian Pérez, Jesé Ramos-Armando Rivero y Kevin Kipar-Raúl Sánchez.

A las 19:30 h está convocada una rueda de prensa en la zona de la rampa de salida y llegada del Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten. Los grandes candidatos a la victoria expondrán sus sensaciones a escasas horas de encarar el primer tramo















































www.rallyeciudaddelalaguna.com









cronometrado de esta edición, ya a primera hora de la mañana del sábado. De manera paralela tendrá lugar una firma de autógrafos a la que están invitados todos los aficionados, acciones que también tendrán lugar en el Parking Las Quinteras.

El colofón a esta primera jornada llegará a las 20:00 h, momento en el que comenzará la ceremonia de salida -en orden decreciente- con la que quedará inaugurada esta edición del evento que organiza Sport Eventos Tenerife, sexta prueba del regional de rallies sobre asfalto y, al mismo tiempo, también puntuable para el provincial y el insular de la especialidad.

El 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten cuenta con el apoyo del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, el Excmo. Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, la Consejería de Deportes del Cabildo de Tenerife, Worten, Škoda Canarias, Gobierno de Canarias, Ayuntamiento de la Villa de Tegueste, Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad de Tacoronte, Ayuntamiento El Rosario, Ayuntamiento de Candelaria, Hotel Nivaria La Laguna, Canaribat, Munguía & Asociados, Archipiélago Renting Autoescuela Diego.

















